

EMPLOI

La CFDT interpelle la Direction et alerte les salariés

3 décès sans remplacement par de l'embauche directe.

4 emplois ouvriers non remplacés depuis 2015.

6 modulations hautes organisées (une première depuis plus de 10 ans !) avec la possibilité de voir fleurir en plus des heures supplémentaires.

L'Etat a inventé le concept du non remplacement d'un fonctionnaire sur deux. Saint-Gobain Abrasifs va plus loin en ne remplaçant pas un salarié sur un !

Pourtant, la santé des salariés reste douloureusement impactée par leur activité au travail :

- pénibilité, augmentation de la charge de travail par répartition,
- risques chimiques liés aux produits avec lesquels nous travaillons,
- organisation du travail,
- multiplication des procédures,
- risques psycho-sociaux,
- manque de personnel,...

tous les ingrédients sont réunis pour augmenter le risque d'accident et de maladies, professionnelles ou non.

La CFDT continue de revendiquer 3 embauches sur le site en 2018.

La Direction confirme que cette revendication est réaliste au regard des ETP des deux dernières années (2,82 en 2016 – 3,18 en 2017).

La santé des salariés n'est pas une variable ajustable !

Vos contacts : Patricia Thomas / Lionel Rousseau / Philippe Bécherand

Visitez notre site : www.scecfdtcvdl.fr